

Lettre envoyée 5, rue du Dahomey, Paris. Collection privée.

5, RUE DE LILLE, VII^E
260-72-93

En somme pour la chaîne
borroméenne il n'y a pas de différence
entre la chaîne tétraédrique et la chaîne
faite de ronds. Puisqu'elles sont univoques
dans une certaine mise à plat.

Dès lors peut-on dire qu'il n'y a
que deux dimensions : celles de l'écrit ?

Votre
J.L.

C 14. IX. 76.

En somme pour la chaîne borroméenne il n'y a pas de différence entre la chaîne tétraédrique et la chaîne faite de ronds.

Puisqu'elles sont univoques dans une certaine mise à plat.

Dès lors peut-on dire qu'il n'y a que deux dimensions : celles de l'écrit ?

Votre

J.L.

Ce 14.IX.76